

„Hexe Wanda“ verzauberte nicht nur Kinder

SECKENHEIM. Jeden ersten Sonntag im Monat öffnet das Heimatmuseum Seckenheim zwischen 15 und 18 Uhr die Türen. Bei freiem Eintritt können unter sachkundiger Führung die verschiedenen Ausstellungsbereiche besichtigt werden. Dieses Mal waren außerdem Eleonore Seitz und „Hexe Wanda“ zu Gast. Die bekannte Puppenspielerin begeisterte in zwei – ebenfalls kostenlosen – Vorführungen Jung und Alt gleichermaßen. Das Besondere: Das Publikum wurde aktiv ins Spiel einbezogen und konnte selbst den Drachen zum Leben erwecken.

pbw



Aufgrund der großen Nachfrage spielte Eleonore Seitz zweimal hintereinander.

Foto: Warlich